

Fußreflexzonenmassage, ganzheitliche Fußmassage

Grundkurs

BEAUTY / WELLNESS



Termine:

Sa. 29.11.2025

So. 30.11.2025

jew. 09:00-17:00 Uhr

Preis:

320,- Euro *

Paracelsus

Gesundheitsakademie

Schweizer Str. 3 a

01069 Dresden

Tel. 0351 - 472 15 15

Eine alternative Diagnose- und Heilmethode, die auf der Erkenntnis des amerikanischen Mediziners William Fitzgerald (1872-1942) basiert, dass der Fuß in viele kleine Areale aufgeteilt werden kann, die jeweils, ähnlich wie die Head'schen Zonen, über gemeinsame Nervenbahnen mit Körper und Organbereichen korrespondieren.

Mit bestimmten Massagetechniken an den Fußzonen können die jeweils korrespondierenden Organe/Organsysteme diagnostisch bewertet und energetisch stimuliert werden. Blutzirkulation kann gezielt aktiviert, Energieblockaden aufgelöst, Schmerz- und Verspannungszustände behoben werden.

In dem Seminar werden umfassend Theorie und Praxis dieser beliebten Massageform vermittelt und geübt, so dass Sie sofort damit arbeiten können. Die Fußreflexzonenmassage ist ein Muss in der naturheilkundlichen, Massage- oder Wellnesspraxis.

Teilnehmern/innen mit Heilerlaubnis erhalten ein Zertifikat über die "Fußreflexzonenmassage", Teilnehmern/innen ohne Heilerlaubnis wird das Absolvieren des Kurses "Ganzheitliche Fußmassage" zertifiziert.

Seminarnummer:

SSH08291125

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:



Dozent/in HP Katja Liebegall: Jg. 1979. Katja Liebegall absolvierte eine zweijährige Vollzeitausbildung zur Heilpraktikerin an der Paracelsus Schule, die Sie 2008 mit der staatlichen Prüfung vor dem Gesundheitsamt abschloss. Sie spezialisierte sich mit entsprechenden Fachfortbildungen auf die alternative Schmerztherapie. Die Schwerpunkte liegen auf der Wirbelsäulentherapie nach Dorn/ Breuß, Chirotherapie, Ausleitungsverfahren, Blutegeltherapie, Infusionstherapie u.a. Nach Praktika und freiberuflicher Tätigkeit bei langerfahrenen Heilpraktikern, ist Frau Liebegall seit 2009 erfolgreich als Heilpraktikerin niedergelassen. Seit 2014 bringt sie ihre Erfahrungen und Kompetenz als Dozentin bei den Paracelsus Schulen ein.



* Irrtümer und Änderungen vorbehalten - 31.10.2024

Dresden

PARACELSUS
die Gesundheitsakademien